



### **DEJARON UNA BANDERA DE ETA EN EL EVEREST**

«El Diario Vasco» publicaba ayer en su primera página esta fotografía procedente de la agencia polaca de noticias Interpress: dos alpinistas polacos que ascendieron al Everest tras la expedición vasca de hace unos meses bajaron, como prueba de haber llegado a la cumbre, la «ikurrina» dejada por el jefe del grupo anterior, Martín Zabaleta. Según se aprecia en la imagen, en la bandera vasca (en su zona izquierda) pueden verse las siglas de ETA, un hacha y una serpiente enroscado, símbolos de dicha organización terrorista. Al otro lado, figura el emblema del movimiento antinuclear y su lema escrito en vasco